
 
    

      

  

Botucatu, 12 de março de 2021. 

  
 

Exmo. Sr.   

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 117, aprovado em Sessão Ordinária de 
01/03/2021, através do qual solicita “realizar estudos técnicos visando readequar e 
acrescentar horários na linha 217 – Jardim Paraíso/Unesp (linha universitária), de 
forma a atender os anseios de usuários que utilizam referida linha do transporte 
coletivo e evitar aglomerações”. 

 
Informo que a SEMUTRAN também recebeu esta solicitação via processo 
administrativo nº 7.872/2021 e que diante do volume de interessados no pedido 
(mais de 400 postulantes) providenciou com extrema urgência a adequação de tais 
horários solicitados, informo que foi realizada a comunicação via e-mail para cada 
solicitante, e iniciamos o período experimental das adequações em 02/03/2021. 
Porém menos de 5% deste volume de interessados tem utilizado estes horários 
solicitados.  
                                                                                                                  
Atenciosamente, 
                                                                         
   
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 


